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Zitat von ThePunisher84 

Sehr seltsame Geschichte.... Man habe nicht über die Ablöse gesprochen... Was soll nan
das heißen?.... Und andererseits braucht ihn der VFB unbedingt. Heißt das, dass sie
auch die 150.000 EUR Ablöse nicht akzeptiert hätten????
Also der Artikel sagt überhaupt gar nix aus...

Na, bei den 150000 spekuliert die Bild spekuliert halt, oder liest bei uns im Forum mit.
Und vielleicht hat Bader ja eigentlich sagen wollen:

Zitat 

Martin Bader. „Natürlich hätten wir diese Ablöse bezahlen können, aber unsere
Gehälter haben halt Vorrang. Doch der VfB hat mit uns gar nicht über Geld gesprochen,
weil sie wissen, daß wir eh nix zahlen können.“

Bader läßt halt gern mal einen Teil der Wahrheit weg und blubbert lieber über anderes, Drmic
oder so.
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